

Soirée caritative Aux Violettes pour la bonne cause

par Laurent Missbauer

« **Les Violettes au clair de lune** » est une action caritative. Organisée par le Kiwanis Crans-Montana, elle réunira, pour la 4^e fois, le 31 janvier 2015, environ 300 personnes au sommet des Violettes.

« Il s'agit avant tout d'une randonnée populaire à peaux de phoque qui consiste à relier les Barzettes, à partir de 18 h, au restaurant d'altitude des Violettes où une soirée conviviale réunira les participants autour d'un repas. Tous les bénéfices sont reversés à des associations caritatives », explique Aristide Bagnoud, président du Kiwanis Crans-Montana.

Jean-Claude Biver pour parrain

Le Kiwanis est une organisation mondiale de bénévoles qui s'engagent au service de

la collectivité et des enfants défavorisés. « Avec notre randonnée, nous associons notre engagement caritatif à la notion d'effort. Les accompagnants et tous ceux qui ne sont pas en mesure de monter à ski peuvent toutefois utiliser les télécabines pour venir au repas », précise Aristide Bagnoud qui est aussi président de l'Association valaisanne de football. Le parrain de la 4^e édition ne sera cependant pas un footballeur, comme cela avait été le cas en 2013 avec Gennaro Gattuso, mais Jean-Claude Biver, des montres Hublot. Les frais de participation, comprenant le transport en télécabine et le repas, s'élèvent à 85 francs et tout un chacun peut s'inscrire sur le site du Kiwanis Crans-Montana. •

<http://kiwanis-crans-montana.ch>

«Les Violettes au clair de lune»

is a charitable event. Organised by Kiwanis Crans-Montana on 31st January 2015, it will gather together, for the fourth time, about 300 people at the summit of Les Violettes.

“It is, first and foremost, a seal-skin hike open to all from 18 h, that goes from the Barzettes to the Violettes high altitude restaurant, where a convivial soirée will bring all the participants together for a meal. All the benefits will be donated to charitable organisations”, explains Aristide Bagnoud, the president of Kiwanis Crans-Montana.

Jean-Claude Biver as patron

The Kiwanis is a worldwide organisation of volunteers who commit themselves to working for the community and disadvantaged children. “With our hike, we associate our charitable commitment with the notion of effort. Any accompanying participants who are not able to ski up, can use the cable-cars to come for the meal”, points out Aristide Bagnoud, who is also the president of the Valais Football Association. But the patron of the 4th edition will not, however, be a football player, as was the case in 2013 with Gennaro Gattuso, but Jean-Claude Biver, from Hublot watches. The participation fee, which includes cable-car transport and the meal, is 85 francs and those wishing to enrol can do so on the Kiwanis Crans-Montana site. •

<http://kiwanis-crans-montana.ch>

